



6 Pièces

400 m²

Réf. 3664990

50 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa située dans les Parcs de Saint-Tropez. Superbe vue mer sur la baie des Canebiers. La villa est composée de 5 chambres en suite dont une chambre au rez-de-chaussée, d'une cuisine avec arrière cuisine et chambre froide, d'un bel espace de vie donnant directement sur les terrasses et la piscine à débordement. La maison est entièrement climatisée. Parkings. Alarme. Prix entre 38.000 et 50.000 euros la semaine.

Superb villa in Les Parcs de Saint-Tropez offering a magnificent view of the Bay of Les Canebiers. The property is comprised of 5 en-suite bedrooms (one on the ground floor), a kitchen with utility room and cold room, a spacious living area giving directly onto terraces and the infinity pool. The villa is air-conditioned throughout. Parking area. Alarm system. Prices from 38,000 to 50,000 euros per week.

MASON

54 promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com